
Resumen de la reunión de Comisión Directiva de ADFI

Lunes 24 de abril de 2023, 13:30hs. Reunión virtual:

https://salavirtual-udelar.zoom.us/j/9790089468?
pwd=bEdkM29GNlJ6LzdWM2d1d29tblduQT09   

Presentes: Rafael  Terra,  Gonzalo  Tejera, Cecilia  Callejas, Agustín  Spalvier,  Julián
Oreggioni. 

Previos

• Aprobación Acta 10 de abril: Se aprueba (5/5). 

• Solicitud de afiliación: Federico Rivero. Se aprueba (5/5). 

0. Seguimiento de temas:

    a. Código conducta:

La  expectativa  es  que  sea  una  guía  para  intervenciones  tempranas  que  eviten  que
apartamientos detectados al código de conducta acordado escalen a problemas mayores,
sin  pretender  sustituir  denuncias  formales  a  la  comisión  de  acoso  ni  mucho  menos
acciones ante la justicia. En cualquier caso, debería implementarse a través del Espacio
libre de ofensas.

Rafael  comparte  un  documento  de  otra  organización  proporcionado  por  Cecilia  y  se
intercambia  respecto  a  su  contenido  y  posible  adaptación.  Se  propone  hacer
modificaciones: descripción inicial del colectivo, incluir el espacio virtual tal cual está en el
otro ejemplo brindado por Cecilia e implementación de una propuesta de articulación con
el Espacio libre de ofensas.

Rafael  queda en hacer una primera elaboración  del texto  y circular para el  aporte de
todos. Se aprueba (5/5). 

  b.  Reunión CAL miércoles 19:  Agustín hace un resumen de lo que se habló en la
reunión. No está Matías para aportar más información. Se mantiene la espera por más
información. Se toma conocimiento (5/5).

1. Paro martes 25:

Se define difundir la comunicación de adhesión  al paro de 24hs del martes 25 de abril tal
cual vino de ADUR, sin comentarios agregados.

Hay algunas actividades con profesores invitados (congreso, visita) y en algunos casos
han llegado consultas sobre si son susceptibles de guardia gremial. Se acuerda que el
criterio  general  común  es  que  las  actividades  con  invitados  del  extranjero  cuya
postergación o cancelación generan un trastorno mayor a la actividad planificada quedan
comprendidas.  El congreso que se está llevando en FING califica en este sentido y así se
informará frente a eventuales consultas. Estadías más extendidas parecería que no y así
se  contestará  a  la  consulta  recibida,  dejando  al  criterio  del  afiliado  que  la  hiciera  la
definición de si cumple o no con el criterio general. Se aprueba (5/5).
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2. Orden del día del Federal: 

Gonzalo hace una puesta a punto de lo que fue el último federal, compartiendo algunas 
inquietudes sobre cómo se manejaron los temas planteados por parte de ADFI que 
además no se ven reflejados en el acta.  Se pedirá enmienda de la misma (5/5).

Luego se mencionan los puntos a tomar postura: 

a.-Apoyo a docente de la Facultad de Humanidades: Se apoya (5/5). 

b.-Carga horaria mínima de 20hs para cargos docentes grado 1 y 2 
presupuestados y - Cargos Gr. 1 y 2 presupuestados contando con un 
semestre para dedicarse a tiempo completo a la formación de posgrados:  Se 
pedirá postergación de la discusión hasta tanto finalice el esfuerzo en curso para 
recabar y sistematizar información al respecto. Se aprueba (5/5). 

No se toman nuevas posturas sobre otros temas.


